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Entrevista / Ricardo Monreal (Coordinador Diputados-Morena) 
 
CIUDAD DE MÉXICO (JOAQUÍN LÓPEZ-DÓRIGA).- “La ceremonia salió muy bien 
y creo que la virtud o el hecho de que llegue por vez primera una mujer a la 
Presidencia de la República ayudó mucho. El acuerdo lo habíamos firmado 
hace varios días, pero por fortuna no hubo pancartas, no hubo gritos, no hubo 
insultos, incluso los discursos fueron bastante razonables, claro, cada uno en 
su papel, la oposición tiene que actuar como eso. Pero a mí me pareció muy 
bien, lo reconocí con los coordinadores de los grupos parlamentarios. Ahora a 
trabajar por México, ojalá y logremos acuerdos con el nuevo gobierno que 
encabeza la doctora Claudia y de nuestra parte hay toda la voluntad por 
hacerlo”. 

 
https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EQ9BvYnCFBxDsqskAhBZWHMB4v8

4Qsee3ACm9eaRI5iyyQ?e=r7kTap 
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